

Sizeless

Unsere Vision

Heute wachsen Kinder aus ihren Schuhen heraus. Morgen wachsen ihre Schuhe mit.

Unsere Vision: In fünf Jahren stehen keine Standardgrößen mehr im Regal. Wir denken Kinderschuhe grundlegend neu und möchten so zu einem Wandel in der gesamten Branche beitragen: weg von kurzlebigen Produkten, hin zu Lösungen, die langfristig funktionieren.

Unser Anspruch ist es, Schuhe zu entwickeln, die den Alltag von Eltern spürbar erleichtern, die gesunde Entwicklung von Kinderfüßen unterstützen und zugleich verantwortungsvoll mit Ressourcen umgehen.

In vielen Bereichen des Alltags sind mitwachsende und anpassbare Produkte längst selbstverständlich: Kindersitze, Inline-Skates, Helme oder Tragesysteme. Dass ausgerechnet Schuhe, ein zentraler Bestandteil kindlicher Entwicklung, bislang kaum mitgedacht werden, halten wir für einen Widerspruch. Genau hier setzen wir an.

#GoSizeless

Für Eltern.

Für Kinder.

Für unseren Planeten.